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BULLETIN DU MONEP

11 Aot 2004 / August 11", 2004

Avis / Notice n° 2004-107

TOTAL (FP / FP2)

Acompte sur dividende
Interim dividend

Ce bulletin fait suite a la diffusion le 5 ao(t 2004 d’'un communiqué de presse de
TOTAL. Il a pour objectif d’attirer I'attention des membres de marché sur la partie
concernant 'acompte sur dividende.

Contrat :

Classes d’options sur actions : TOTAL de type américain (FP) et de type européen (FP2).

Acompte sur dividende :

“Conformément a la nouvelle politique de distribution annoncée a 'Assemblée Générale du 14 mai
2004, il sera versé au quatrieme trimestre de chaque année un acompte sur dividende qui sera, sauf
circonstance exceptionnelle, égal a environ 50 % du dividende de I'exercice antérieur.

Aprés arrété des comptes au 30 septembre 2004, le Conseil d’Administration du 9 novembre
prochain fixera le montant exact de 'acompte qui sera mis en paiement le 24 novembre 2004”."

Informations complémentaires :

La Surveillance des Marchés Dérivés (Tél. : 01.49.27.13.00) se tient a votre disposition pour tout
renseignement complémentaire.

" Cf.

communiqué de presse publié par Total le 5 ao(t 2004
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This bulletin informs Members of market about the broadcast of a TOTAL press
release on August 5th, 2004. It is concerning a part of an interim dividend.

1) Contract:

Options on stock classes : TOTAL American (FP) and European (FP2) option contracts.

2) Interim dividend :

“In accordance with the new distribution policy announced at the May 14, 2004 Annual Meeting, an
interim dividend will be paid, in the fourth quarter of each year, except under exceptionnal
circumstances, equal to about 50 % of the annual dividend paid for the previous year.

After reviewing the September 30 accounts on November 9, the Board of Directors will set the exact
amount of the interim dividend to be paid on November 24, 2004, *

3) Further information :

You may contact Derivative Markets Operations Paris for additional information.
(Phone number : 00.33.1.49.27.13.00).

* See Press release published by Total the 5" August, 2004
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